



★ Aktion Europapark Rust 10.10.2005 mit Murat Yakin, Werner Edelmann und DJ Flume ★

Kindern Träume erfüllt



24 Kinder aus dem Waisenhaus Basel und dem Kinderheim Lindenberg haben am Montag einen unvergesslichen Tag im Europapark Rust erlebt. Im offiziellen FCB-Car fahren die Kleinen in Begleitung der FCB-Frontis Murat Yakin und Werner Edelmann nach Rust. Möglich gemacht haben diesen Spass Michael Flume und Daniela Stamm im Rahmen der Aktion «Kinderträume», die von Unternehmen und Privaten unterstützt wird. Sie erfüllt immer wieder Wünsche von Kindern. www.kindertraumebasel.ch



DJ Michael Flume erfüllt die Träume kranker Kinder

BASEL - Der Basler DJ Michael Flume zeigt ein Herz für kranke Kinder. Mit einer Stiftung will er ihre größten Wünsche verwirklichen - zum Beispiel ein Treffen mit Draca Wills.

-Es gibt für mich nichts Schöneres, als kranken Kindern ein Privileg zu machen, sagt DJ Flume. Deshalb packt er gerne Nachmittage mit Dinosaurier, PC-DLX und anderen PC-DLX und kranke Kinder im Erwachsenenalter. Die Junggelehrten im Alter von sechs bis zwölf Jahren werden begleitet von DJ und seinen Geschwister.

Die Kinderhilfe beruht Flume darauf zu stark, dass er sie ausbauen will - sich nicht eine Stiftung gründen und damit kranken Kindern aus der ganzen Schweiz spezielle Wünsche erfüllen. Die Kids sollen von Flume internationalen Promifunktionäre profitieren. Was stellt er sich vor? «Ein Essen mit David Zundwiler, Ferencsik und Arduin Colli oder ein Treffen mit Draca Wills. Jeder heißt der DJ und Dinosaurier Unterstützung von Organisationen und Privatpersonen.

Einem gemeinsamen Traum hat Flume bereits am letzten Samstag erfüllt. Die kranken Kinder Kevin (12), Gregor (10) und Dominik (12) kamen durch Gigi Oeri Hilfe des Spiel FCB... NE in der Lage sein können und danach mit dem FCB-Kameraden spielen. «Das werden wir nie vergessen», erzählt das Trio. Flume grüßt: «Diese Freude kreiert mich an.»



DJ Michael Flume macht Basel eine Freude. Mit dabei die Mutter des Patienten DJ und Dr. Susa Pignatelli.



Für einen Traum Schule «geschwänzt»

Für einmal alle FCB-Spieler am Tisch versammelt. Für den 12-jährigen Nico Keller erfüllt sich ein Blauweiss-Wunsch. Fotos: Axel Marz

